

Bertahan Hidup di Alam, Anggota Koramil 0622-04/Cikidang Berikan Materi Survival Kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Oct 3, 2022 - 11:55



Bertahan Hidup di Alam, Anggota Koramil 0622-04/Cikidang Berikan Materi Survival Kepada Warga

Sukabumi - Kegiatan Koramil 0622-04/Cikidang terus berjalan, agenda-agenda dan program kerja berjalan dengan baik, jika ada kendala kami semua evaluasi bersama.

Hal tersebut disampaikan oleh Danramil Cikidang Kpt Inf Budi Hadi Priyadi dalam evaluasi kerja jajaran Koramil Cikidang.

"Hasil evaluasi kerja bulanan kita cukup bagus, itu disampaikan Danramil kami saat evaluasi kerja bulanan kami," kata Sertu Mulyadi, Senin 03 Oktober 2022.

Sekarang, kami lagi memberikan materi atau berbagai ilmu dan pengalaman dengan warga masyarakat di wilayah desa binaan masing-masing.

Para Babinsa memberikan trik dan cara bertahan hidup di alam, atau yang kita kenal dengan bahasa Survival.

"Survival ini adalah suatu metode yang bisa meningkatkan kemampuan kita untuk bertahan hidup di dalam bebas atau dalam kondisi dan keadaan yang tidak memungkinkan dapat pertolongan orang lain, situasi ini bisa saja terjadi," ungkap Sertu Mulyadi.

Lanjutnya, kita harus bisa bertahan hidup dalam kondisi seperti yang saya jelaskan tadi.

Kondisi alam bebas atau alam terbuka tidak seperti dalam situasi yang seperti kita jalani sekarang banyak orang, banyak tetangga dan banyak fasilitas.

Dalam kondisi terjebak misal, atau kesasar di hutan, kita harus mampu bertahan menyelamatkan diri dan menguasai lingkungan serta medan.



"Ini adalah sebuah tehnik yang sangat penting dan menarik untuk kita ketahui," terang Mulyadi.

Kalau di Pramuka itu kan pasti di ajarin, sambung Mulyadi. Nah ini kita berikan pemahaman terkait survival tadi kepada warga masyarakat.

"Dengan tujuan, agar warga masyarakat bisa mengambil keputusan dan langkah yang tepat dalam situasi mendesak, jika terjadi bencana alam, atau kesasar di hutan, atau mereka yang sedang pergi di perantauan, konsep dan tehnik ini sangat membantu dan menumbuhkan kedisiplinan serta kemandirian," terang Mulyadi.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, Tanggal 03 Oktober 2022, mulai pukul 07.30 Wib. s/d selesai.

Kegiatan yang diselenggarakan di Makoramil Cikidang diikuti oleh, Anggota Koramil 04/Cikidang, Toga, Tomas, Toda, Linmas dan LSM serta lainnya.

Mulyadi berharap, bahwa hasil dari kegiatan ini bisa menghadapi kemungkinan kondisi darurat. Melatih dan meningkatkan kemampuan serta keterampilan agar mampu bertahan hidup saat mengalami keadaan darurat secara terbatas. Meningkatkan dan uji kemampuan dalam merencanakan, mengendalikan mekanisme kegiatan latihan survival secara tepat guna dan berhasil guna, Praktek bertahan hidup dan mencari makanan di alam dilanjutkan pengenalan dan penyajian diatas para-para dari daun mangga, daun singkong, umbut kelapa, umbut pisang.

Selama kegiatan berjalan lancar dan kondusif.